

# La taille du pénis! - 1/2

Zizi, zigounette, tilili, zozio... Au fil du temps, nous avons attribué de nombreux surnoms au pénis. Ce dernier peut-être un symbole de fierté pour certains mais peut en complexer d'autres...

Zizi, zigounette, tilili, zozio... Au fil du temps, nous avons attribué de nombreux surnoms au pénis.

Ce dernier peut-être un symbole de fierté pour certains mais peut en complexer d'autres...

### Problématique/contexte

Dans la société actuelle - mais il est probable que cela date - le pénis n'est plus seulement l'organe sexuel de l'homme. Il est devenu également un symbole de virilité.

Beaucoup de garçons se vantent sur la taille de leur sexe. Mais beaucoup mentent aussi...

A en croire les discussions sur les forums internet, tous les gars ont un pénis de 20 centimètres. D'ici 5 ans on va entendre que 20 centimètres au "repos" c'est minuscule, si ça continue.

Tous les garçons et les hommes - sauf cas isolés - se questionnent sur la longueur de leur sexe : "Est-il trop petit ? ", "Vais-je combler ma partenaire avec un sexe de cet taille ? ", "N'est-il pas tordu ? "... Autant de questions pour des réponses qui font déprimer parfois...

Selon les spécialistes du domaine médical, 1 homme sur 4 se plaint de la taille de son pénis lors de son entretient avec le médecin.

Beaucoup s'affolent, ont peur... Mais vous allez voir que dans la grande majorité des cas, il n'y a vraiment pas de quoi s'en faire !!

### En réalité...

Vous savez d'ailleurs pourquoi ? Tout simplement car de nos jours, et dans notre situation géographique, les hommes associent "taille du pénis" à "puissance sexuelle", et c'est STRICTEMENT FAUX !!!

Déjà, vous devez savoir que le pénis est un organe qui se développe jusqu'à la fin de la croissance de l'homme. Alors pour les jeunes de moins de 17/18 ans, ne commencez pas à vous affoler car votre sexe va certainement grandir encore d'ici là !

Je vous vois impatients d'avoir quelques statistiques... Et bien voilà : en ce qui concerne la taille du sexe de l'homme Occidental, celui-ci atteint en moyenne entre 8 et 10 centimètres au repos. En érection, la moyenne est située entre 13 et 15 centimètres.

Bien entendu, il s'agit de moyennes! Ces données sont les résultats de sondages (sérieux).

## Mesurer son "zigouigoui"

Vous avez peut-être déjà essayé de le mesurer ? Si c'est le cas - et même si ça ne l'est pas - sachez que la mesure doit s'effectuer à partir de la base de l'os pubien !



# La taille du pénis! - 2/2

Autrement dit, le bout de la règle doit être plaqué sur l'os, vous devez le sentir. Beaucoup ne le savent pas et "perdent" quelques centimètres lors de la mesure ;)

Alors... Vous avez un si petit sexe que ça?

Et bien sachez qu'en dessous de 8 centimètres en érection, on parle de micro-pénis. Mais sachez qu'il existe des moyens permettant d'allonger le pénis. ATTENTION! Ce genre d'opération, très lourde à vivre, existe pour les cas extrêmes.

#### Conclusion!

Donc voilà, au dessus de 8 centimètres en érection, vous n'avez pas à vous en faire véritablement!

Il faut arrêter de se comparer aux acteurs des films pornographiques. La plupart du temps, on choisi l'acteur tout simplement car il a été "bien pourvu" par la nature...

Quoi que l'on puisse en dire, la longueur du sexe n'a pas de relation avec la qualité du rapport sexuel que vous avez avec vos partenaires.

Le "truc" c'est d'être doux avec votre partenaire. Embrassez-la, dites-lui des mots câlins, caressez-la avec tendresse...

La majorité des femmes préfère un gars doux qui ne reste pas insensible qu'un puissant guerrier avec un pénis de 20 centimètres en érection qui ne pense qu'à "satisfaire sa partenaire" sexuellement sans prêter d'attention à elle.